

赤信号 10月号

ことに一よん

琴二四地区 赤信号の会

事務局

琴似二十四軒まちづくりセンター内

電話621-2508 FAX 618-0081

第177号 令和 4年10月1日発行



西区オリジナルのピンバッジ 今年も赤い羽根共同募金で

10月1日から全国一斉に始まる赤い羽根共同募金運動。

全国共通の赤く染められた羽根のほか、西区ではオリジナルの寄付金付きピンバッジも用意されています。寅年にちなみ、図がらはアニメなどでおなじみの一休さんの「屏風の虎退治」。西区環境PRキャラクター、さんかくやまベエが一休さんに成り代わっています。寄付金付きで500円。

問い合わせは西区共同募金委員会(641-6996)。

西警察署管内で3千万円と1千万円

8月10日(水)から25日(木)にかけて、70代女性宅に、実在する建築会社の社員を名のる男から「現在、老人ホームを札幌で建築中である」「札幌居住者しか入居できないため、あなたの名義を貸してほしい」などと電話があったあと、トラブル解決名目で総額約3千万円をだまし取られる詐欺被害がありました。

9月3日(土)、70代女性に警察官を名のる男から、「あなたのキャッシュカードが偽造されている」「犯人を捕まえている」「手元にキャッシュカードはありますか。確認させてください」などと電話がありました。

その後、自宅に現れた警察官を名のる男にキャッシュカード5枚と暗証番号を書いた紙を封筒に入れ封印していったん渡し、返してもらいました。あとで封筒を開けたところプラスチックの板が入っており、口座から約1千万円を引き出されました。

そのほか還付金があるとの電話を受けてATMを操作し、お金を振り込んでしまう詐欺事件も複数起こっています。

二十四軒でチカン

8月26日(金)午後11時20分ごろ、二十四軒3条4丁目の路上で、女性が男とすれ違いざまに身体を触られました。年齢20~40歳代、身長170センチくらい、やせ型、白色の半袖ワイシャツ、黒色のスーツズボン着用のサラリーマン風でした。